

Einmal mehr Sieger aus Treffelhausen

Frisch Auf's 18. Göppinger Kinderolympiade

Wieder einmal behielt der TV Treffelhausen bei der Göppinger Kinderolympiade die Oberhand gegenüber Gastgeber Frisch Auf.

Zum zweiten Mal fand die Göppinger Kinderolympiade, mittlerweile die 18., in der Parkhaushalle statt. Für die Kinder waren die vier Disziplinen Hindernis- und Schnelligkeitsparcours, Kastenweitsprung und Zielwurf aufgebaut. Organisatorisch hatte die Leichtathletikabteilung von Frisch Auf Göppingen alles im Griff und sorgte für einen reibungslosen Ablauf der Wettkämpfe. Die Riegenführer sammelten die Teilnehmer ein und betreuten sie bei den abwechslungsreichen Disziplinen.

Kastenweitsprung und Zielwurf waren für die meisten Schülerinnen und Schüler kein Problem, doch das Pedalfahren beim Schnelligkeits- und die Hängebrücke beim Hindernisparcours stellten für viele eine echte Herausforderung dar.

In den vergangenen Jahren begann nach absolviertem Wettkampf das Warten auf die Siegerehrung. Nicht in diesem Jahr: Dank neuem Drucker-Equipment konnten die Siegerehrungen kurz nach Abschluss der Wettkämpfe durchgeführt werden. Farbige gestaltete Urkunden und kleine Präsente waren der Lohn für alle Teilnehmer.

Insgesamt waren junge Nachwuchssportler aus 14 Göppinger Schulen und zwei Vereinen am Start. Bei den Einzelwertungen ver-

teilten sich die Siege nahezu gleichmäßig auf die teilnehmenden Schulen und Vereine. Äußerst knapp ging es dagegen im Vereinsvergleichskampf zu, bei dem wieder einmal der TV Treffelhausen die Oberhand gegenüber Gastgeber Frisch Auf behielt.

Beim Schulvergleichskampf wird die tatsächliche Teilnehmerzahl ins Verhältnis zur teilnahmeberechtigten Schülerzahl gesetzt. Hier gab es in diesem Jahr einen deutlichen Sieger. Die Grundschule Bodenfeld gewann mit 30,1 Prozent und trug sich nach einem Jahr Pause wieder in die Siegerliste ein.

Für die Organisatoren mehr als unerfreulich war die große Diskrepanz zwischen Meldungen und tatsächlicher Teilnahme. Nur 201 Jungen und Mädchen fanden den Weg in die Parkhaushalle, während fast 40 Prozent der Gemeldeten nicht an der Veranstaltung teilnahmen. Und dies, obwohl der Meldeschluss erst kurz vor der Veranstaltung lag. An dem Konzept der kostenfreien Teilnahme werden die Organisatoren nichts ändern und hoffen künftig auf eine bessere Meldedisziplin der Eltern.

Schulvergleichskampf: 1. Grundschule Bodenfeld 30,1; 2. Südstadt Grundschule 18,4; 3. Grundschule Bezgenriet 17,1; 4. Janusz-Korczak-Grundschule 12,0; 5. Schiller Grundschule 9,6; 6. Walther-Hensel-Schule 6,3; 7. Meerbach-Grundschule 5,8.

Die komplette Ergebnisliste ist unter www.gp-kinderolympiade.de einzusehen.



Genau 201 Jungen und Mädchen aus Schulen und Vereinen kamen zur 18. Kinderolympiade von Frisch Auf in die Parkhaushalle. Foto: Klaus-Dieter Hutter